



Comunicado de prensa  
En Rabat, a 6 de febrero de 2025

## **Gran campaña médica y quirúrgica de la Fundación Mohammed V para la Solidaridad del 7 al 9 de febrero en la ciudad de Tan-Tan**

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad redobla sus esfuerzos para hacer más fácil el acceso a la asistencia sanitaria mediante una amplia campaña médica que se desarrollará del 7 al 9 de febrero de 2025 en Tan-Tan para la población de la ciudad y de las localidades de Ben Khilil y El Uatia.

El objetivo de la iniciativa consiste en ofrecer a más de 5000 beneficiarios una asistencia especializada que comprende consultas multidisciplinarias y generalistas con recursos de telemedicina, intervenciones quirúrgicas y un acompañamiento específico para el autismo, la parálisis cerebral y la trisomía en la infancia. Asimismo, la Fundación se encargará de practicar la circuncisión a sesenta niños de entre uno y cinco años.

La campaña, desarrollada en las inmediaciones del Hospital Provincial Hassan II de Tan-Tan, ofrecerá catorce especialidades médicas, entre ellas pediatría, ginecología, gastroenterología, cardiología, oftalmología, odontología y otorrinolaringología. Las consultas y la asistencia se prestarán en un dispositivo habilitado para la ocasión y estructurado en torno a siete unidades móviles médicas de la Fundación, dedicadas a oftalmología, ginecología, tratamientos bucodentales, biología, ecografía y radiología, y farmacia. Para garantizar la mejor experiencia a los pacientes, se han establecido espacios adicionales, como dos salas de recepción y consultas de diversas especialidades equipadas con maletines de telemedicina.

Asimismo, cuarenta pacientes se someterán a cirugías digestivas y once niños, tres de los cuales padecen discapacidad, a cirugías generales. Todas ellas se realizarán en los quirófanos facilitados por el propio hospital.

Para asegurar el éxito de esta operación de solidaridad, se ha movilizado una amplia variedad de recursos médicos y logísticos. Cuatro profesores cirujanos voluntarios y treinta facultativos generalistas y especialistas del Hospital Universitario de Agadir y de la asociación Action Urgence acompañarán en esta iniciativa a los equipos del Hospital Provincial de Tan-Tan (tres médicos generalistas y diez enfermeros) y a los de la Fundación, formados por facultativos funcionarios, trabajadoras sociales y personal paramédico. Por su parte, un equipo especializado procedente de Salé y la división regional de Agadir del Centro marroquí Mohammed VI para Personas con Discapacidad, compuesto principalmente por personal educador especializado, un



Comunicado de prensa  
En Rabat, a 6 de febrero de 2025

ortoprotesista, una psicomotricista y un fisioterapeuta, prestará asistencia a los niños y niñas con discapacidad.

La puesta en marcha de esta campaña solidaria es posible gracias a la participación de las autoridades locales, la Delegación Provincial de Salud y Protección Social de Tan-Tan, el Hospital Provincial de Tan-Tan, el Hospital Universitario de Agadir y la asociación Action Urgence.

La Fundación seguirá trabajando en pos de un acceso igualitario a la asistencia sanitaria mediante una próxima campaña médica y quirúrgica prevista el 21 de febrero en Tafoughalt, localidad rural en la provincia marroquí de Berkán.